



Ercros participa en el fórum de la ocupación de la facultad de Química



Maribel Otero (izq.), responsable de laboratorio, y Xelo Aranda (dcha.), responsable de relaciones industriales

Ercros ha participado este jueves en la II Jornada de Ocupación y Presentación de Empresas, organizada por la facultad de Química de la Universidad de Valencia, cuyo objetivo es facilitar el contacto de profesionales del sector químico con los estudiantes y acercarlos a las diferentes oportunidades y posibilidades de inserción al mundo laboral.

En representación de Ercros han asistido Maribel Otero, responsable de laboratorio, y Xelo Aranda, responsable de relaciones industriales de la fábrica de Almussafes de Ercros.

El público ha estado integrado por alumnos de último curso del grado de Química, estudiantes de máster y graduados de los últimos cinco años y estudiantes de Ingeniería Química.

Las empresas asistentes han recogido currículums de los participantes y se ha habilitado una sala para poder hacer entrevistas de trabajo.

Almussafes, 1 de octubre de 2021